

cre l'obstination des hommes, qui ne veulent pas être troublés dans leur indifférence et qui trouvent que tout est pour le mieux, alors qu'on a chassé Dieu de partout.

Est-ce donc de la prudence de se refuser à voir le danger et à reconnaître la main de Dieu dans les châtiments qui nous frappent et dont la guerre actuelle n'est certainement pas le dernier ?

Est-il donc digne d'hommes intelligents d'imiter l'autruche, qui se cache la tête pour ne pas voir le danger ?

On a beau vouloir ignorer les paroles de la Sainte Vierge à La Salette, on ne saurait empêcher que l'Eglise les a reconnues et que Pie IX, Léon XIII et Pie X ont cru à ce *terrible Secret* et reconnu fondés les reproches adressés à ceux qui voudraient les méconnaître.

On a beau vouloir fermer les yeux, cela empêche-t-il les châtiments de se produire ?

(REVUE MARIALE).

---

Le Missionnaire des Têtes-de-Boule nous écrit : "Mes chers enfants des bois seraient sans doute heureux de posséder un exemplaire de leur histoire religieuse et nationale; mais, vu la pauvreté dans laquelle ils se trouvent par suite de la suspension de tout commerce de fourrures, ils ne pourront, cette année, le payer de leurs propres deniers. Si quelques personnes charitables se chargeaient de leur en faire cadeau d'une centaine, ne feraient-elles pas une oeuvre très méritoire ?..."

---